

## ABSTRAK

**Rifqy Haqqinazili** , 2023. *Bimbingan Keagamaan di Rumah Tahfidz Sinar Islam Jaya Desa Bangkuang Kecamatan Karau Kuala Kabupaten Barito Selatan (Buntok)*. Skripsi Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam. Pembimbing: (1) Drs. H. Ilham, M. AP. (2) Hj. Mariyatul NR, S. Ag, M. Si

Penelitian ini dilandasi fenomena yang ada di masyarakat saat ini khususnya wilayah Barito Selatan daerah Karau Kuala lembaga-lembaga serta sekolah-sekolah atau instansi-instansi lainnya yang memasukkan kegiatan Bimbingan keagamaan masih terbilang kurang dan perlu ditingkatkan lagi. Memberikan kegiatan berupa Bimbingan kegiatan Keagamaan tersebut dipelajari disuatu wadah dan sekolah sehingga dapat diharapkan mereka menanamkan dan mempratekkannya di dalam kehidupannya sehari-hari. Apalagi kita ketahui bahwa di daerah ini daerah yang tidak sepenuhnya dihuni oleh masyarakat yang beragama muslim akan tetapi hidup berdampingan dengan masyarakat non muslim, disitulah letak tantangan dalam memberikan penanaman hidup beragama disertai mengenal al-qur'an dengan bisa menghafalkannya melalui Bimbingan Keagamaan itu sendiri.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini merupakan penelitian lapangan dimana peneliti langsung ke lapangan menggali data yang diperlukan sesuai masalah yang diteliti kemudia dilakukan pengumpulan data dengan teknik observasi data tentang Bimbingan Keagamaannya, wawancara, serta dokumentasi dan sarana prasarana.

Hasilnya, Bimbingan Keagamaan Pada Rumah Tahfidz Sinar Islam Jaya Desa Bangkuang Kecamatan Karau Kuala Kabupaten Barito Selatan meliputi: bimbingan agama berupa ceramah agama, praktek, menghafal. Dengan Materi bimbingan agama meliputi Aqidah, ibadah, dan Akhlak. Bimbingan Keagamaan Pada Rumah Tahfidz Sinar Islam Jaya Desa Bangkuang Kecamatan Karau Kuala Kabupaten Barito Selatan meliputi: faktor pendukung, yaitu Pembina dan pengurus berdedikasi tinggi, terciptanya suasana yang agamis dan dukungan pemerintah Desa Bangkuang. Serta Faktor Penghambat nya meliputi minat siswa dan lingkungan sekitar.